

計画第3期突入！ CS 本格実施へ

小中一貫・CS 通信

NO.26 R3.5.28 幕別町教育委員会 学校教育推進員

北海道での感染拡大が激しくなり、本町でクラスターが発生するなど、十勝でも変異株が猛威を振るっています。緊急事態宣言が北海道に発令され、体育祭・運動会等の行事が7月以降に延期される事態となりました。三密回避や手洗い・消毒の徹底など感染防止の取組を一層強化するとともに、感染者が発生した際に落ち着いて対応できるように今一度確認する必要があります。昨年培った経験を生かし、コロナ禍でもできることを工夫して取り組むために、たくさんの知恵を集めて小中一貫教育を進めていきましょう。今回は、糠内学園の総会の様子を中心にお知らせします。

糠内学園全体会・各部会(総会)開催！ 4/26 糠内中学校

4月26日、糠内学園の総会である第1回全体会・各部会が開かれました。はじめの全体会では、田中学園長が令和3年度の糠内学園グランドデザインを示し、「社会の変化に対応する学校」をテーマに本学園の強みと課題を把握して我々教員が「変える力」と「つながる力」を発揮していこう、と話しました。

その後、「変える部会」「つながる部会」の2つの部会に分かれて今後の事業について



話し合いました。

「変える部会」ではICTを活用した研修の方法について検討しました。教職員の日常的なICT使用と分掌等の業務の効率化を今年度の目標とし、1学期は試行錯誤しながら慣れることと情報収集を行うことにしました。

「つながる部会」では、学園教職員交流、参観日交流、学級通信交流の3つの事業について検討しました。交流会では、学園全教職員を対象としてアイスブレイクを行い、その後に小グループでの座談会を開く計画を立てました。



部会の後、経営会議が開かれ、2つの部会の内容について情報共有をしています。(これらの計画については、5月13日の経営部会で具体化されています。次の機会にお知らせします。)

運営協議会 中止・延期へ さつない学園、ちゅうるい学園

緊急事態宣言の発令を受けて、さつない学園(5/20予定)、ちゅうるい学園(5/24予定)の運営協議会が中止・延期となりました。コロナ禍のため、昨年度、思うように進められなかったコミュニティスクールの取組を、今年度はしっかりと進めようと準備していたのですが、残念ながら書面で承認していただいたり対面会議の来月開催へ調整したりするようになりました。いろんな手段で十分意思疎通を図っていききたいものです。